
Одиннадцатое декабря.
Классная работа.

НН и Н в причастиях и 
отглагольных 

прилагательных.



Правописание сложных прилагательных:

Пишутся с Н по основному правилу: гладкокрашеный, 
домотканый, мелкодроблёный, самозваный, 
тяжелораненый, цельнокроеный .

3. Сочетания-повторы с приставкой пере-  во второй 
части, имеющие усилительное значение (см. стр. 151). В 
них вторая часть пишется так же, как первая (с нн   или н 
), например:

• пишутся с нн: заложенный-перезаложенный, 
решённый-перерешённый ;

• пишутся с н : латаный-перелатаный, стираный-
перестираный, чиненый-перечиненый, читаный-
перечитаный, штопаный-перештопаный.

 



Стр. 149



Сравни примеры и объясни!

• Школа образована в 19 веке.

• Девочка  образованна. 

• Комиссии организованы в срок.

• Дети организованны и 
дисциплинированны.

•  
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ДЗ

• Упр. 216 (1-5 пары)


